

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 18. März 2010

Sportplatzsanierung Zehntenhof [SPD und AG Jugend im Ortsbeirat]

Beschluss Nr. 0022

Der Magistrat und das Sportamt werden dringend gebeten dafür zu sorgen, dass die Sanierung des Kunstrasens auf dem Sportplatz am Zehntenhof unverzüglich weitergeführt wird.

Begründung:

Es ist nicht nachvollziehbar, dass sich wegen unterschiedlicher „Positionen“ von Baufirma und Sportamt die notwendige und bereits begonnene Sanierung um Monate oder, wie inzwischen zu befürchten steht, ein ganzes Jahr verzögert.

Am Zehntenhof trainieren und spielen 14 Mannschaften der 08er, die SG Schierstein 79 und nicht zuletzt ist auch die Erich-Kästner-Schule auf das Trainingsgelände angewiesen. Es kann nicht sein, dass der Sportsamtleiter auf Anfrage dem Verein mitteilt, dass „beide Seiten ihre Position deutlich gemacht hätten und man ein weiteres Zwischenergebnis bis Mitte März erwarte“.

Der Ortsbeirat, die Vereine und die Erich-Kästner-Schule, deren eindringliche Hilferufe dem Gremium in Person des Schulleiters vorliegen erwarten hier dringend, dass „sich endlich etwas tut“. Sowohl Schulsport, als auch Vereinsaktivitäten werden durch die immer wieder auftretenden Verzögerungen in nicht zu verantwortender Weise in Mitleidenschaft gezogen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I / 52 z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher